

最近の電力事情

的配置を考慮するこ
と殊にモーター其他
電動装置の機能を常
に点検し消費の合理

、一般家庭では電熱器の使用は止めて就寝時其他無駄な電燈は消燈すること（南工局和歌山出張所）

配給の強化に努めた結果七月は供出目標二十万貫に對し二十八萬貫八月は供出目標十七萬三千貫に對し二十五萬貫の供出を見ました。しかしこの時期は紀北に於ては不漁の時期で

たためてす九月以降
紀北方面の漁期であ
又次第に水不足の問
も解消し鮮魚介の出
もよくなる見込であ
一方加工水産物につ
ても鮮魚介と同様の
旨により一段と統制
強化せられることにな
つて鮓製品外十点が
の対象になつたので

▲此の厄介を一手に引受けた背負ひ込む處に題廻る。今日の役人の責責がある。出来るだけ廣く、耳を傾けると共に、更に素直に、民衆の聲に耳を傾ける。そこには、更に趣竿頭一歩、所謂聲なき聲をも察する底の所まで行くのが治民の要諦でござらぬ。紙面は少しが本紙誕生の使命の此の點に持つ意義は頗る大きい。切に縣

物の配給について田荷及び荷受機

建築統制の効果漸く現る		
八月中許可の建物總數		
種別 内 訳	許可	許可
	住 家	520
	普通住宅	308
	農 家	58
	店舗併用住宅	75
	工場併用住宅	11
	その他の併用住宅	68
非 住 宅		220
合 计		740

之を合理的に使用する事に特段の努力を拂つて戴かねばなりません。従て此の際次の事は需要家各位も是非實行して戴きたいと思ひます。一、工場の電力には設備自体の重点的合理化を考慮する事に専念する。二、各学校用の左記青インクを斡旋する由、希望學校は數量を取纏めて急申込めばよい。

建築統制の効果漸く現る	
八月中許可の建物總數	
種別	許可
	520
住家	520
	308
農家	58
	75
店舗併用住宅	11
	68
工場併用住宅	220
	740
譯 そ の 用 他 住 宅	220
	740
合計	220
	740

山歌和縣民の友

讀書の記

本縣山縣知事 小野眞次

此種新聞の發王は私意の席上に於ける個人任以來の切なる念願でありました。又縣議會席上でも再三の要望もあつた事でもあります。此種新聞の發王は私意の席上に於ける個人任以來の切なる念願でありました。又縣議會席上でも再三の要望も換は或程度行はれて、縣民各位との意見の面接の機會もありました。又縣議會席上でも再三の要望もあつた事でもあります。此種新聞の發王は私意の席上に於ける個人任以來の切なる念願でありました。又縣議會席上でも再三の要望も換は或程度行はれて、縣民各位との意見の面接の機會もありました。又縣議會席上でも再三の要望も換は或程度行はれて、

たが諸種の事情で今日まで實現の運びに至らなかつたものであります。ところが本日茲に私がの粗ひどする行爲をこの切聲と眞ざる意圖の正確なら變遷りませんが、併し是には人員時間距離には人員時間距離

意の衣麿を覺ゆる
意圖の正確なる漫遊
に至りました。田ふに情機微の的確なる把
地方行政面に於ける民の二點に於て甚だ遺
主々義の健全なる發達の點が多いのであり
は新憲法の要請する重す而して本紙は正に

(1) 昭和22年9月21日 発
要する部面で此點を深く考察するならば世論に基盤を置く縣政の確立こそ私が課せられた重大責務であるのですあります

和歌山縣新聞聯盟

民主縣政をにした思いも
めに今度は鮮な感覚が表
から新聞を玄人のわれに
とになつた卷いて恥かし

紙縣民の友
第一號であ
りせらるも
のである。
いわんや總て

新聞社以外の組合連邦は、人員においては、備してある縣を出でるとあつて、種となつては、校や會社から勞者諸君が、一切りに刊行さる。

一昔のさかなの面白がりに従事しているわけになる
いわゆる専よい新聞とは、
て作られたい上つた高速
自ら趣を異指するものではな

安吉
ンと碎けて民
し投書や寄稿
ありのままに「
を聞くと共に「
答を與え同時

ものがある
の公器とし 今回縣當局に
、恰も吾々 民の友が發行
於ける米麥 とは、輿論を主
神生活の重 論に訴へる機關
る以上、其 最も適切なもの
た内容は直 ます。縣議會
其の必要が論 事
良質のもの が、小野知事

報道と啓蒙指導の兩
から誰のが讀んでも
得のできる通俗化が
要で時には廳内の内
はずままでサラナ出

て脱線するなどもよ
り意味において役所
民衆化であり縣と縣
を和やかに結びつけ
ためには一つの緩衝

多
い
帶として面白い企畫
必ずしも樂屋落ちと
て排斥すべきではあ

が完
まいと思う
新聞創刊に際して御祝辭
申上げる筈のところ
いのえつて註文やら苦言
小野らで禮を失したが、
れも新聞への懸念

かわ
れも新闘ノの無送慮
お許し願いたく、併
て思
てわれ／＼で間に合
ことならば犬馬の勞
惜しまないつもりだ
ら何時でも御用を仰

接觸つけ下さらば幸甚この聲の爲に明朗健全なる发展を祈つて祝意を表す次第である

事は直ちに實行」の
針によつて、速かに
行に移されたことは
喜ばしいことであ
ります。取材、編集方
はも工夫をこらして
派な内容を盛つた縣
新聞が、九十萬縣民
心の糧となることを
願してやみません。

